

# PUBLIK BANTEN

## Ikuti Pengarahan Melalui Daring, Kasad Apresiasi Babinsa dan Persit KCK Jajaran Korem 083/Bdj, Personel Kodim 0824/Jember

Siswandi - PUBLIKBANTEN.ID

Feb 3, 2022 - 00:28



JEMBER – Kunjungan orang nomor satu di jajaran TNI AD di wilayah Korem 083/Bdj ini, mendapat sambutan antusias dari Korem 083/Bdj dan jajarannya, di era digital ini memang tidak banyak personel yang hadir diobyek kunjungan, namun mereka mengikuti pengarahan secara daring di Aula Kodim maupun Koramil jajaran, seperti yang dilakukan oleh Kodim 0824/Jember pada Rabu

02/02/2022 yang mengikuti arahan tersebut.



Dipimpin Kasdim 0824/Jember Mayor Arm Mulyadi, 127 anggota Militer dan Apartur Sipil Negara, mengikuti arahan Kepala Staf Angkatan Darat (Kasad) melalui layar monitor atau secara daring.

Kasdim 0824/Jember Mayor Arm Mulyadi, saat kami wawancara terkait apa yang disampaikan Kasad dalam kunjungannya menyampaikan bahwa pada kunjungan kerjanya di Korem 083/BDJ Kodam V/Brawijaya, Kepala Staf Angkatan Darat Jenderal TNI Dudung Abdurachman, S.E.,M.M., didampingi Ketua Umum Persit Kartika Chandra Kirana (Persit KCK) Ny. Rahma Dudung Abdurachman, juga berkesempatan meninjau kegiatan prajurit beserta Persit KCK, yang memajukan UMKM (Usaha Mikro Kecil Menengah) dalam membangun perekonomian keluarga prajurit jajaran Korem 083/BDJ Malang.

Kasad mengapresiasi apa yang telah dilakukan oleh Babinsa dan Persit KCK dengan Inovasinya. Dalam menggerakkan perekonomian masyarakat berupa pembuatan pupuk organik, Kopi Babinsa, olahan bawang merah bekerja sama dengan kelompok tani, pengembangan pertanian organik hingga kiprah Babinsa sebagai motivator dengan membentuk dan membina warga binaan penyandang disabilitas sehingga memiliki kesetaraan dengan anak-anak lain.

Demikian halnya Persit KCK dengan berbagai stand kreasinya, baik berupa makanan, kerajinan tas dan lain-lain, mendapatkan apresiasi, bahkan menurut Kasad, kreativitas dari anggota Persit KCK ini, dapat dijadikan contoh oleh keluarga prajurit lainnya dalam meningkatkan perekonomian keluarga prajurit,

Bahkan dengan kegiatan UMKM ini diharapkan mampu meningkatkan perekonomian keluarga prajurit, meningkatkan kesejahteraan, lebih dari itu harus dapat dirasakan manfaatnya oleh masyarakat, dengan demikian kehadiran

prajurit akan terasa ditentang-tengan masyarakat. Pungkas Kasdim 0824/Jember menyimpulkan intisari dari apa yang disampaikan dalam sambutan Kasad tersebut. (Siswandi)